



Walther-**H**ensel-**S**chule



Hohenstaufenstadt

13.05.2020

Liebe Eltern der VKL1,

endlich ist es soweit: Ihre Kinder dürfen ab Montag, 18. Mai 2020 wieder mit dem Präsenzunterricht starten.

Aufgrund verschiedener Vorgaben, was zum Beispiel die Anzahl der Gruppengrößen in einem Zimmer betrifft, ist der Unterricht allerdings nur zeitlich reduziert möglich.

Eine Hälfte der Klasse kommt jeden Tag von 8.30 Uhr bis 10.05 Uhr, die andere Hälfte kommt von 10.25 bis 12 Uhr. Die Gruppeneinteilung erhalten Sie von der Klassenlehrerin Frau Nitaj.

Dieser Plan gilt bis auf weiteres bis zum Ende des Schuljahres, sofern Sie keine andere Info erhalten.

Jetzt noch einige wichtige Informationen:

Die Kinder werden am 1. Tag über Hygienevorkehrungen unterrichtet, die Sie auch auf unserem Hygienefahrplan auf der Homepage einsehen können. Diese Regeln müssen von allen eingehalten werden.

SchülerInnen mit Krankheitssymptomen bleiben zuhause.

Essen/Trinken: Es gibt keinen Bäckerverkauf und auch keinen Wasserspender. Bitte den Kindern ausreichend Getränke mitgeben.

Garderobe: Garderobe wird aus Platzgründen aufgelöst. Jedes Kind hat seine Sachen ausschließlich an seinem zugewiesenen Sitzplatz. Dieser wird täglich durch unsere Reinigungskräfte gesäubert.

Bitte erst kurz vor Unterrichtsbeginn auf das Gelände kommen und nach Unterrichtsschluss direkt wieder verlassen.

Die gemeinsame große Pause gibt es in diesem Schuljahr nicht mehr.

Die einzelnen Lehrer machen mit der jeweiligen Gruppe individuelle Pausen nach Bedarf.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung in den letzten Wochen im Home-schooling und freuen uns auf unsere SchülerInnen und die ersten Schritte in Richtung Schulleben.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Kauer, Konrektorin